



Association Frédéric Fellay

Ensemble contre les tumeurs cérébrales

Thibaut, fan de l'OM !

En juin 2013, nous recevons un coup de téléphone d'une des spécialistes clinique des HUG au sujet d'un jeune homme de 16 ans, habitant en France voisine, venant juste d'être diagnostiqué avec une tumeur cérébrale. Thibaut allait passer une semaine au sein de l'hôpital en attendant son opération.

Thibaut étant un grand fan de l'Olympique de Marseille, l'Association Frédéric Fellay réussit à organiser une rencontre avec les joueurs de l'OM à Sierre (VS) (l'équipe était en camp de préparation justement à cette période en Suisse !).

Malheureusement, l'opération imminente empêche cette sortie... Avec sa maman, nous gardons cette idée en tête et remettons ce projet pour une période plus propice.

Le coordinateur de l'équipe marseillaise, touché par l'histoire de Thibaut, lui envoie alors, pour le consoler un peu, un poster de l'équipe signé par tous les joueurs.

En janvier 2014, l'Olympique de Marseille revient dans la région pour jouer un match de Ligue à Annecy face à l'ETG. L'Association Frédéric Fellay, avec le soutien d'un de ses fidèles membres, a pu offrir et organiser cette sortie, en place VIP, à Thibaut, son papa et ses deux plus jeunes frères.